
Herr Gleß teilte mit, dass zu der Sitzung eine Anfrage vorlag, und zwar  
 

• DS Nr. 08/0342, Bepflanzung von Verkehrsinseln. SPD-Anfrage vom 01.10.2008,  
 
Die Anfrage wurde am 14.10.2008 schriftlich beantwortet.  


